
Continúan a~tivl dades 

académicas en sedes alternas 
para salvar el semestre 

A. !rededor del ftO por tien to de los alumnos 
1""\.det noveno IWlC:Jirc del turno matutino de 
l1 Facultad de Derecho (FO) acude a una de 
liS sedes ahc:rnu, y entre 2110 )' 300 cstuditn · 
tes del tercero y qu into a olra de las sedes en 
donde se brinda el apoyo ncccu rio c:on el 
fin de cubrir el 80 por ciento de asiucncia, 
como lo establece la Lc¡islaciOn Uni\•crs i· 
cuia para hacer di ido el scmcst.rc y ui po
der culmin.r c:l ciclo co r ~cspond i cnlc el 4 
de j unio. 

En lu diferentes salas de trabaj o se tticn
dc a aielc ¡rupos de alumnos de Ju 7 a lu 
11 :JO horas desde el puado (, de mayo. 

Las m1 tc rias que impa rlcn 2 7 profesores 
son Prictic• Forense del Derecho Laboral 
de la Sc¡utidad Soc.ial, Procesos y Proccdi · 
mientas Fiscales, Pric:tica Forense de Am· 
paro. Ré¡imen Jurídico de Comercio E:.te· 
rior, Derecho Internacional Prindo 11 , De
recho Dancalio y Bursátil , Derecho Proce~ 
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Comisión del rector para propiciar el 
encuentro entre todos los universitarios 

Con el objeto de escuchar las voces de la comunidad universitaria, tanto la del personal académico como la 
de todos los alumnos, incluyendo aquellos que se encuentran en paro, he decidido constituir una comisión 

para propiciar el encuentro entre todos los universitarios (Comisión de Encuentro). 
El propósito es buscar las condiciones para realizar un diálogo incluyente y prepositivo, en el que sean considera

dos los puntos de vista de todos los integrantes de la comunidad universitaria, que conduzca a la solución del con nieto 
por el que atraviesa la Universidad. la Comisión tendrá la facultad de establecer comunicación con los universitarios, 
por los medios y canales que considere adecuados, y explorar mecanismos de diálogo que propicien el restablecimien
to de las actividades no (males en nuestra casa de estudios. 

Para integrar la Comisión de Encuentro he invitado a los siguientes universitarios: Arturo Bouzas Riaño, director 
de la Facultad de Psicología; Angel Díaz-Barriga Casales, director del Centro de Estudios sobre la Universidad; José 
Luis Mateos Gómez, profesor emérito de la Facultad de Química; José Núñez Castañeda, director de la Escuela 
Nacional de Estudios Profesionales Acatlán; Rafael PérezPascual, investigador del instituto de Física y profesor de la 
Facultad de Ciencias; Ricardo Pozas Horcasitas, ínvestigadordcllnstituto de Investigaciones Sociales y profesor de la 
Facultad de Ciencias Políticas y Sociales; Cristina Puga Espinosa, dí rectora de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales; Ricardo Tapia lbargücngoytia, investigador emérito del Instituto de Fisiología Celular; Silvia Torres Castilleja, 
directora del instituto de Astronomía, y Jorge Villamil Rivas, profesor de carrera del Colegio de Ciencias y Humani
dades. 

Invito a los miembros de la comunidad universitaria a ponerse en contacto con la Comisión en la Casa Club del 
Académico, en Avenida del Estadio 301 , o a través de: UNAMtcl5345-7507 o hllp://www. unam.mx/contacto 

"Por mi raza hablará el espfritu" 
FRANCISCO BARNES DE CASTRO 

Rector 

Dirigirá Fernando Matías Moreno Yntriago el 
,~....-.~~¡ Instituto de Física en los próximos cuatro años 

Apoya Glaxo-Wellcome 
al IBt en Invest igación 

acerca del a lacrán 
Hadrurus aztecus 

Por su parle. la Facullad de de Med icina 
Veau ina ria y Zootecnia (FMVZ) -con n1il 
l OO alumnos inscritos de un total de mil ROO~ 
in ic ió el 12 de mayo cluea en lu sedes al
temu. 

En loa recintos ae ofrecen, por bloque, 
todu lu materias de los 1 O semestres de que 
consll la carrera de M~dic:o Ve~erinar i o 

Zootccnilla . 
Los ocho ranchos de la fac:ul u d rrabajan 

norn1almente en sus uth·idadcs de in,·esti 
IICÍÓn, sen•icio aoc: ial y desarrollo de tesis. 
entre otras . 

En lo que se refiere 1 la Fac.ultad de Conlt· 
dutí.a y Administración, lns · ac. ti\•idadcs ac~uté· 
micas de li«nciatura se reiniciaron el pasado J 
de ma)'O en ¡rupos distribuidos por Jotmcstrcs en 
Jj sc:dc:s. los alumnos de lu carretas de Conta
duría y Admin istrKión de l tumo \'CSpcr1 ino )' 
quienes cursan el décimo de scmcslte en el turno 
matutino, los de Informática y dc:l SUA ya In· 
bajan de manera norm~t. 

La Di\i si6n de Estudios de Pos¡rado no tu 
interrumpido sus Kti,idadcs y se infonn1 que la 
apl icación de exámenes profuiooalcs, semina
rios de tilulac.ión )' scc.c.ión escol11 se desarro
llan con normal idad. 

Respecto de la in,•csu¡ación y la cduc..ación 
c.on~ inua se tu baja al ciento por clcnto. De igual 
nu.ncu el proceso de cdk:ión de las publicacio
nes pc.riOdicu 1e rcali7,a de fl\ancra norma l y ~s-
111 apa ra:en opot1un&nlCnlc.• 

E doetor Fernando M111i11 Moreno Yntria¡o 
uc dcs ianado diree1or del lrutituto de fi· 

sica en JuJiiluc.ión del doc:tor Oc.tavio Novaro 
Pcdalosa. 

En la ceremonia de: toma de posCJión, cfcc· 
tuada el puado 11 de mayo en el Auditorio 
Alejandrn J nldnr del instituto, el doc:tor Fran· 
c.iac.o Bolívar Zapata, coordinador de la lnvtJ· 
ti¡ac.ió n Cientifica. en nombre. del rcc. tor F11n· 
cisco Barnts de: Cutro dio la bienvenida al 
nuC\'0 litular de la dependem:ia y a¡radec:ió la 
labor dc:l director saliente durante ocho ado1 
de ¡cstión. 

Al tomar la palabra, el doc:tor Moreno afir· 
mó: Mla situación que vh·c. hoy dla la Univc:r· 
sidad Nacional es un problema que no 16lo 
afecta nuestro trabajo cotidiano, sino también 
lastima a la institución en ¡cnc11r.• 

Realizan foro en el Instituto de 
Inves tigaciones An tropológicas 

La necesidad económica, un 
entorno familiar ditrcil y el temor 
de ser raptadas o vfctimas de 
hostigamiento sexual son algunas 
de las causas de la emigración y 
explotación de las mujeres en 
México 

Parte de las actiooadcs de n1acstria 
conjunlll con la Universidad de Toronto 

Organizada por la ENTS, se 
efectúa la conferencia Una 
Propuesta de Intervención en 

Trabajo Social para la 

Participación Ciudadana en la 
Escuela Nacional de 
Educadoras 

la UNAM. median te el Instituto de Dioccc.
nologia (IBt). form.Aii7Ó rcc.tcntancnlC un ton· 
\"tnio con la cmpn:11 Gluo·Wdk:omc MCxic:o 
SA de CV pan apO)'ar la Ín\'C.S ti¡ac: i6 n 
Jlndrurina, 1u1 plptíJo n1n oc1iWúodrmllbi6ticn 
p11rljiC"odo rkt alocrdn Hadn.aru.s utccus, que 
realiz.a desde 1998 un ¡Npo de univc:nitarios 
cnc:abcudo por el doctor lou'ival Possani, jcfc: 
del Departa mento de Reconocimiento 
Molecular y Dioc..stNdura de esa dcpc.ndenc.ia 
de. esta casa de estudios. 

En prescnc:ia de Carlos Pictra.sMI4. din:c
tor médico de la emprcu famuu;:tutica, y de 
Francisco Dolhv Z:lpo~tol, c.oordin3dor de 11 Jn
\'tsti¡adón Cicntific.a de c:st.a casa de estudios, 
Xl\'icr Sobaón. din:c.~or del IBl seña ló que: 
en ate caso la tonlp&lib lpo)'l la llwcstip· 
c.i6n mediante: un donnth•o y a cambio se: k ofrc
c.c: la primen opción para .dquirir o IK:.mciar 
la tcc:nolo¡ia que se: ccnc:n: derivado de: la nús
ma. En estos t&minos, la c.obborac.ión rc:sulll 
w bastante: fa,uablc:. puc.s permite rcal iur 
estudios c:on la poJÍbilidad de que los dc.sarn> 
llos tcxnológ.ic.os produelo de: los mísmru; lle
guen a t."<plotarse corncrcialmc:ntc:. 

En el acto c:.slu\'ieron también l.ouri \'11 
Pouani y el ingeniero Mario Trc:jo Loyo, 
cnc..argado de la Secretaria TCcnic.a de Gcs· 
tión 1 Transferencia de Tc:cnolo¡ ia, in\'CJi i· 
pdotcs, cJiudiantcs y pcrsO/'\IIadministral i· 
vo del inll iluto. • 


